Projekt Griechische Mythologie

In unserer Gruppe waren zwölf Kinder aus den vierten Klassen. Wir haben viel gelesen, erzählt und nachgedacht, uns gewundert und über die spärliche Bekleidung gelacht. Die Kinder haben viele Spuren aus der Antike in unserer Zeit entdeckt. Der Besuch der Skulpturensammlung in der Villa Liebig hat uns so beeindruckt, dass wir die Zeit vergessen haben und zu spät nach Hause kamen. Die eigenen Skulpturen der Kinder stellen alles von der Liebesgöttin Aphrodite bis zu antiken Trümmern dar.

